

浅川中学校だより

第2号

平成29年6月2日

浅川中学校区 目指す子ども像 「おもいやりのあるやさしい子ども」

第1学年ふれあい合宿 「輝く笑顔で未来への第一歩を踏みだそう」

5月15日(月)から玄海青年の家で2泊3日のふれあい合宿が行われました。天気にも恵まれ、すべてのプログラムを計画通りに行うことができました。一日目のメインはナイトハイクです。全員でスタート地点に移動後、班ごとに暗闇に向かって出発です。途中、他学年の先生まで加わったお化けや妖怪に脅かされて、頓田の森には生徒たちの絶叫が響き渡っていました。2日目はウォークラリーとキャンドルの集いです。ウォークラリーは青年の家から岩屋海岸までの片道8キロを班ごとに往復します。山道や農道を地図を頼りに迷いながらやっとの思いでたどり着いた岩屋海岸。打ちよせる波や水平線を見ながらの昼食は生徒たちの子供らしい笑顔に包まれたとても穏やかなひとときでした。夜は体育館でキャンドルの集いです。実行委員さんの頑張りで大いに盛り上がったゲームのあと一転して静かなキャンドルの儀式へ。300を超えるキャンドルの炎はなんとも幻想的でした。3日目は清掃活動の後、退所です。学校に戻ってきた1年生のあいさつや集合時の態度が出発時と大きく変わっていました。この合宿で1年生も浅川中生らしく成長したようです。生徒一人一人の頑張りとお実行委員さんの頑なりに感謝です。



第3学年修学旅行

「Future～今までの経験を心に新しい学びと思い出を～」

5月27日(日)から2泊3日の修学旅行が行われました。京都・奈良・大阪を巡り、伝統文化のすばらしさに触れるとともに仲間とのふれあいの中でたくさんの思い出をつくってきました。初日の午後は京都での班別研修でした。あらかじめ班ごとに作った計画に従って京都の東山地区を中心に見学をします。知らない土地で生徒だけの活動です。初日という興奮と解放感から生徒たちにとっては思い出多い半日となったようです。二日目はまず金閣寺の美しさに圧倒され、奈良公園で鹿とたわむれ、東大寺の大仏の大きさに驚愕しました。昼からは、法隆寺と薬師寺の見学です。法隆寺の五重の塔に感動し、薬師寺のお坊さんからは「おかげさま」の心の大切さを教授いただきました。夜は、500年の歴史を誇る「淡路人形浄瑠璃」を鑑賞しました。最終日は姫路城の美しさに心奪われ、南京町で最後のお買い物をし、帰路につきました。全員が無事に帰着いたこと、それから何よりもこの旅行を支えたくれた実行委員さんの頑なりに感謝です。



〈6月の予定〉

1日(木)衣替え 5日(月)～30日(金)教育実習(実習生により日数がちがいます)
10日(土)土曜授業(生徒総会) 12日(月)～16日(金)教育相談
21日(水)～23日(金)期末考査 23日(金)PTA花壇作り14:30～
30日(金)社会見学(第2学年 福岡ウォークラリー)